

Nun haben wir den Salat

Corona holt uns wieder ein. Kontakteinschränkungen, Hygienemaßnahmen, Abstand halten und Masken tragen gehören leider wieder zu unserem Alltag. Und all das nicht als Schikane, Bevormundung, oder auf Grund abstruser Theorien, sondern aus der Überzeugung heraus, wenn jeder sich schützt und sich einschränkt, hilft er anderen und letztlich auch sich selbst.

Apropos Salat.

Es ist zweifelsohne eine harte Zeit für Gaststätten. Umso erfreulicher ist es, dass wir in Mohrkirch auf leckeren Salat und vieles mehr von Mona in Ihrer Dörpstuv nicht verzichten müssen. Die Dörpstuv hat auf „Außer Haus“ umgestellt und eine umfangreiche Speisekarte ins Internet gestellt, sowie auch gedruckt ausgelegt. Ich bitte herzlich von diesem Angebot Gebrauch zu machen. Jede Bestellung hilft wirtschaftlich über die Runden zu kommen.

Auch wenn wir notgedrungen unsere persönlichen Kontakte einschränken, lassen Sie uns doch bitte zusammenhalten und uns gegenseitig unterstützen.

Liebe Grüße und bleiben Sie gesund.
Michael Haushahn, Bgm. 03.11.2020

